
Abg. Krauß dankte für die Beantwortung. Erfreulicher Weise sei darin auch die Nachricht 
enthalten, dass man den durchgehenden zweigleisigen Ausbau doch noch anstrebe. Bei dem 
bestehenden Fahrtenangebot reiche zwar die vorhandene Infrastruktur aus, aber die 
Störanfälligkeit sei bei eingleisigen Abschnitten besonders hoch. 
 
 


